

25 Böllerschüsse für die Pomperlbuam

FC-Bayern-Fanclub feiert 25. Geburtstag mit großer Party – Befreundete Fanclubs gratulieren – „Wandervögel“ nehmen Vereinsgeschehen aufs Korn

Bad Griesbach. Genauso viele Besucher wie Mitglieder sind zur großen Party gekommen, um den 25. Geburtstag des FC-Bayern-Fanclubs „Pomperlbuam“ zu feiern: Über 450 waren es zum Auftakt, als am Freitagabend „da Bertl und I“ in der Stockhalle auftraten, einige hielten es gar bis in die frühen Morgenstunden aus. Am Samstag begrüßte Vorstand Manfred Wagner dann an die 1000 Besucher, darunter Bürgermeister Jürgen Fundke und Vize-Bürgermeister Josef Fischer.

Der Bürgermeister bedankte sich für das große Vereinsengagement, haben die Pomperlbuam in 25 Jahren doch 20 000 Euro für soziale und karitative Zwecke gespendet. Manfred Wagner überreichte an Jürgen Fundke einen Gutschein für ein Qualifikationsspiel des FC Bayern in der Champions-League. Zur Unterhaltung spielte die Bad Griesbacher Unterhaltungsband „In joy“ auf, der extra aufgebaute Tanzboden wurde bis spät in die Nacht genutzt.

Ein Höhepunkt waren die 25 Böllerschüsse der Böllerschützen aus Mahd bei Vilshofen, die als Draufgabe für das 25. Jahr eine 25er Salve schossen. Dann waren die „Wandervögel“ an der Reihe. Sie wussten eine Reihe von Bege-

benheiten aus 25 Jahren Pomperlbuam in gewohnt humorvoller Weise vorzutragen. Die Zuschauer lachten reichlich und manch einer fiel fast von der Bierbank.

Manfred Wagner ehrte Vorstandschaft, Gründungsmitglieder und Mitglieder mit über 20-jähriger Treue mit dem Polohemd „25 Jahre Pomperlbuam“.

Natürlich gratulierten auch befreundete Fanclubs. Angereist waren die Clubs „Saalachtal“ aus Bad Reichenhall, „Vilstal“ aus Ortenburg, „Balbini“ aus Neukirchen bei Cham, „Seehaus“ aus Freyung, „de roud-weißen Neifinga“ aus Neifing bei Neufahrn in Niederbayern und aus dem benachbarten Oberösterreich die „Natternbacher“. Diese ernannte Pomperlbuam Vorstand Manfred Wagner sogleich zum Ehrenmitglied. Und Georg Schur von „de Neifinga“ erklärte die Pomperlbuam zum „geilsten Bayern-Fanclub überhaupt“. Die Freundschaften mit den meisten dieser Clubs kam auf dem Parkplatz der Allianzarena zustande, weil die Pomperlbuam dort immer so gut auftischen. Bei so viel Lob waren die glücklichsten Partygäste am Ende Manfred Wagner und seine beiden Vize Hans „Loipe“ Fischer und Gerhard „Charly“ Rieger. – gg



Ehrung bei den Pomperlbuam: (vorne sitzend v.l.) Alfred Weikl, Peter Kufner, Gerhard Rieger, Manfred Wagner, Norbert Weinzierl, Gerhard Dombrofski, Armin Lehner, Gerhard Eichinger. Dahinter (stehend v.l.): Christl Sabine, Werner Lorenz, Stefan Abtmeier, Walter Stolz, Hubert Birkl, Hans Fischer, Gabi Birkl, Armin Martikke, Silvia Wagner, Tom Maurer, Hanni Dombrofski, Ludwig Sagerer und Petra Eichinger. – Fotos: Gerleigner



Einen Eisstock mit langem Griff gab es für Manfred Wagner – damit er sich nicht bücken muss und noch lange Präsident bleiben kann.



Ein lautstarker Glückwunsch: 25 Böllerschüsse gab es von den Böllerschützen aus Mahd bei Vilshofen.



Zu den Klängen der band „In joy“ wurde kräftig getanzt; rechts im Bild sind Fans aus Neukirchen bei Cham.



Beten, Bayern, Bärwurz: Auch der Ruhstorfer Pfarrer Andreas Artinger ist bekennender Bayern-Fan und Pomperlbuam.